

Sehr geehrter Kunde,

wir kontaktieren Sie, um Ihnen mitzuteilen, dass Deutschland am 20. Oktober 2023 offiziell eine Erhöhung der Autobahngebühren beschlossen hat, die das gesamte deutsche Autobahnnetz betrifft. Diese Änderung wurde vom deutschen Bundestag beschlossen und tritt am 1. Dezember 2023 in Kraft.

Wir haben diese neue Situation genau verfolgt, die leider erhebliche Auswirkungen auf die Transportkosten haben wird. Die aktuelle Gebühr von € 0,19 pro Kilometer wird auf eine neue Mautgebühr von € 0,348 pro Kilometer erhöht.

Wir müssen daher bedauerlicherweise unsere bestehenden Preislisten mit Ihrem Unternehmen überarbeiten und die Mehrkosten für diese 84%ige Erhöhung der Autobahngebühr für Strecken in Deutschland hinzufügen.

Die Änderung tritt am 1. Dezember 2023 in Kraft.

Falls Sie detailliertere Informationen benötigen oder weitere Anforderungen haben, zögern Sie nicht, sich an Ihren FERCAM-Ansprechpartner zu wenden.

Vielen Dank für die Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen